

NOTA DE PRENSA

UNIR y la Universidad Villanueva evocan el espíritu de la tradición vienesa en su I Concierto Universitario de Año Nuevo

- Más de 2.000 personas celebran en el Auditorio Nacional de Madrid el bicentenario de Johann Strauss Jr. en un recital que, a imagen de la cita vienesa, busca conectar el legado clásico con las nuevas generaciones.

Madrid, 10 de enero de 2026.-

La **Universidad Internacional de La Rioja** (UNIR) y la **Universidad Villanueva** han inaugurado el año cultural con el **I Concierto Universitario de Año Nuevo: De Viena a Madrid**. El recital, celebrado este sábado en la Sala Sinfónica del Auditorio Nacional de Música con más de 2.000 asistentes, nace con la vocación de convertirse en una cita anual de referencia para acercar la música clásica a las nuevas generaciones.

El evento se ha organizado en colaboración con la Fundación UNIR y la Fundación EME y, ya desde esta primera edición, subraya el compromiso universitario con la transferencia del conocimiento en el campo de las artes escénicas y la promoción de la música clásica.

El recital ha supuesto una oportunidad para honrar una tradición de prestigio internacional como el Concierto de Año Nuevo celebrado en Viena, en una búsqueda por acercar su esencia a Madrid y a toda la comunidad universitaria.

“La universidad tiene la responsabilidad de ser depositaria y transmisora de la alta cultura. Con este concierto, queremos recordar la vigencia de la música clásica como un lenguaje universal que une generaciones y que contribuye a la formación integral y humanística de nuestros estudiantes y de la sociedad en su conjunto”, afirmó el rector de UNIR, **José María Vázquez García-Peña**.

Al evento asistieron autoridades académicas de ambas universidades, personalidades del ámbito institucional, como **Óscar Puente**, ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, y una nutrida representación de la comunidad universitaria, quienes, junto al público general, inauguraron el año reivindicando el papel de la cultura como eje vertebrador de la sociedad.

Un tributo al bicentenario de Strauss

En el marco del bicentenario del nacimiento del nacimiento de Johann Strauss Jr. (1825-1899), el programa recorrió las piezas más celebradas del compositor, figura canónica del romanticismo tardío vienes. Desde el vals 'El Emperador' hasta la polca 'Estudiantes' o la marcha 'Napoleón', el repertorio demostró su vigencia actual y capacidad para emocionar a un público diverso.

"Este concierto no es solo una celebración musical, sino un acto de transferencia cultural. Queremos que la universidad sea el puente que conecte el mejor legado de Strauss con los jóvenes del siglo XXI", destacó su director **Ernesto Monsalve**, profesor y responsable de Proyectos de Música y Artes Escénicas de UNIR.

Excelencia artística y divulgación

La velada contó con una narrativa de excepción gracias a **Martín Llade**, experto en música clásica y voz oficial de la retransmisión del Concierto de Año Nuevo de Viena para RTVE desde 2018, quien enriqueció la experiencia del público contextualizando históricamente cada pieza y su vínculo con la tradición europea.

La interpretación musical corrió a cargo de la Joven Orquesta Sinfónica de Valladolid, acompañada por las voces del Orfeón Moratalaz, el Orfeón de Hortaleza 'Maestra Dolores Marco' y el Coro Escolar de Hortaleza. El despliegue artístico se completó con la elegancia visual del Ballet Bailarte, recreando la atmósfera de los grandes salones europeos.

SOBRE UNIR:

UNIR es una universidad que ofrece una educación superior de calidad a través de las tecnologías más innovadoras, siempre con el estudiante en el centro de su actividad. En España, imparte 55 grados, 155 másteres oficiales, 83 títulos propios y 4 programas de doctorado que tienen como objetivo acercar una educación integral y personalizada a los más de 90.000 estudiantes que trabajan en sus aulas presenciales-virtuales desde un centenar de naciones, principalmente en España e Hispanoamérica. Su método de enseñanza, adecuado a las demandas del mercado laboral, hace de UNIR una auténtica palanca social que rompe barreras y ayuda a que cada uno, esté donde esté, cumpla sus sueños de formación y de progreso personal y profesional. UNIR pertenece al grupo educativo Proeduca, que, junto a otros centros de enseñanza superior y no reglada, atiende a más de 105.000 estudiantes.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Departamento de Comunicación UNIR comunicacion@unir.net www.unir.net
Sala de prensa: <http://www.unir.net/sala-de-prensa/> Twitter: [@UNIRUniversidad](https://twitter.com/UNIRUniversidad) y [@PrensaUNIR](https://twitter.com/PrensaUNIR)

Paloma Gamarra (La Rioja) 94 121 02 11 ext. 1285 paloma.gamarra@unir.net
Sara Puerto 648 573 733 sara.puerto@unir.net
Isabel Álvarez 639 117 638 isabel.alvarezcastro@unir.net
Diego Caldentey (LATAM) 659 641 848 diego.caldentey@unir.net
José María Fillol (LATAM) 628 902 302 josemaria.fillol@unir.net
María Barbero (RRSS) maria.barbero@unir.net
Bosco Martín (director) bosco.martin@unir.net